

ADFC Nürnberg e.V. | Heroldstr. 2 | 90408 Nürnberg

Stadt Nürnberg
Verkehrsplanungsamt

Per E-Mail

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom

Datum

30.04.21

Unser Zeichen

ast

Beuthener Straße nach Eröffnung Amazon und Hochregallager

Sehr geehrter Herr Jülich, sehr geehrte Frau Kraus,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 08.04.21 zur Beuthener Straße, in dem Sie vor allem noch um Geduld bitten.

Nachdem Amazon sein Depot in diesem Jahr eröffnen will und auch die Firma Hoffmann den Betrieb in ihrem Hochregallager in diesem Jahr starten wird, ist allerdings schon in diesem Jahr mit steigendem LKW-Verkehr und zunehmendem Sprinter-Aufkommen zu rechnen.

Wir bitten daher noch einmal zu prüfen, welche Maßnahmen für die Übergangszeit bis zum großen Umbau möglich sind. Wir könnten uns z.B. vorstellen, dass provisorische Schutzstreifen markiert werden. Das ist sicher nicht die einzige Idee, wie vorläufig gehandelt werden könnte. Zunächst gar nicht auf die sich in diesem Jahr ändernde Situation zu reagieren, halten wir jedoch für unangemessen und ein falsches Signal für den Radverkehr im Südosten Nürnberg.

Mit freundlichen Grüßen



Albrecht Steindorff
stv. ADFC-Kreisvorsitzender